

19 Millones de Sacos de Café Pueden Consumirse en EE. UU. en el Período 46-47

Apreciando que Europa consume seis millones y otros países dos millones de sacos se prevé que se equilibrarán el consumo y la producción — Desde el año 47 Estados Unidos consumen el 90 por ciento de la producción mundial

Informa la Oficina Panamericana del Café que, a juzgar por las perspectivas actuales, probablemente habrá un equilibrio en el consumo y la producción de café durante la temporada de 1946 a 1947.

Según hace notar dicha oficina, tal equilibrio presentará un contraste marcadísimo al compararse con la excesiva producción que sufrieron los cafeteros hasta principios de la Segunda Guerra Mundial; y se deberá, principalmente, a la reducción del cultivo en el Brasil.

De todo el café producido en el mundo, a los catorce países latino americanos ha correspondido, desde 1941, el 90 por ciento. Por otra parte, Estados Unidos, el mayor consumidor de café en el mundo, ha comprado, durante ese mismo período, a los países latino americanos, el 85 por ciento de su producción.

Según indica ese informe, se calcula que, en el Brasil, la producción total de café para la exportación sea alrededor de 13.000.000 de sacos (60 kilos cada uno). Y extendiéndose más, dice la Oficina Panamericana del Café, a este respecto: «Las perspectivas de producción en Colombia son de unos 5.500.000 sacos. Este total equivale, substancialmente, al promedio de producción en dicho país durante los años de la guerra. Los cosecheros de las colonias podrán

—(Pasa a la Página CINCO)

19 MILLONES...

(Viene de la Página PRIMERA)

recolectar para exportación, a duras penas, unos 3.500.000 sacos. Así pues, la producción total de café, para la temporada de 1946 a 1947, montará a unos 27.000.000 de sacos.

«Durante ese mismo período, el

consumo mundial será más o menos igual que la producción. Ese total se puede distribuir, aproximadamente, como sigue: el consumo en los Estados Unidos debe llegar, por lo menos a 19.000.000 de sacos; según las indicaciones actuales, se consumirán en Europa casi 6.000.000 de sacos, y los demás países pueden consumir con facilidad unos 2.000.000.»